

Schüler machen sich für ihre berufliche Zukunft schlau

LEUTKIRCH (gs) - Zahlreiche Schüler, verschiedenster Schulen, konnten sich kürzlich bei der Bildungsmesse in der Leutkircher Festhalle eingehend über die verschiedenen Möglichkeiten für ihre berufliche Zukunft informieren. Organisiert wurde die Veranstaltung von der Geschwister-Scholl-Schule gemeinsam mit dem Leutkircher Jugendgemeinderat organisiert. OB Hans-Jörg Henle sagte bei der Eröffnung: „Es freut mich sehr, dass mehr als zwei Dutzend Firmen und Betriebe heute symbolisch ihre Türen öffnen, um Einblicke in Berufsfelder zu geben, Ausbildungsplätze vorzustellen und spannende Perspektiven für die Zu-

kunft zu eröffnen“. Die Messe bot eine hervorragende Gelegenheit, sich über vielfältige Optionen nach der Schule zu informieren, sei es eine Ausbildung in der freien Wirtschaft oder in Einrichtungen des öffentlichen Dienstes. An über 40 Ständen, verschiedenster Betriebe, Unternehmen und Organisationen, standen die jeweiligen Vertreter für Fragen und Antworten gerne zur Verfügung. Ein Angebot, das sichtlich gerne in Anspruch genommen wurde. Vielfach sind die Interessierten hier auf ehemalige Mitschüler, älterer Klassenstufen getroffen und konnten sich mit diesen über die Berufe unterhalten. Großes Interesse

bestand unter anderem am Stand der Bundeswehr. „Ich würde gerne bei der Bundeswehr eine Ausbildung machen, da ich das sehr spannende finde“, erklärte Amelie Szymura. Ebenfalls auf große Resonanz ist das Informationsangebot der Wangener Fachklinik gestoßen. Hier durften die Schüler selber an einer Wiederbelebungspuppe Hand anlegen, um zu erfahren, wie eine Reanimation zu tätigen ist. „Ich finde den sozialen Bereich sehr interessant. Es ist schön, dass hier dazu einiges geboten ist“, sagte Lennart Schütze. Lena Weber freute sich über die verschiedenen Informationsmöglichkeiten und meinte: „Das ist

wirklich ein tolles Angebot, bei dem wir uns informieren können, welchen Beruf wir einschlagen möchten“. Der Meinung war auch Amelie Weiland vom Jugendgemeinderat. Sie sagte: „Das ist schon eine coole Sache, vor allem, wenn man noch nicht weiß, welchen beruflichen Weg man einschlagen möchte. Hier ist mit Sicherheit für jeden etwas dabei“. Für die Bewirtung mit Kaffee, Kuchen und kühlen Getränken sorgten Schüler der Klassen 7 und 8a der Otl-Aicher Realschule.

Der Erlös daraus kommt deren Klassenkasse zugute.



Zahlreiche Schüler kamen kürzlich zur Bildungsmesse in die Leutkircher Festhalle, um sich hier über ihren beruflichen Werdegang zu informieren.
Foto: Gisela Sgier



Großes Interesse herrschte am Informationsstand der Bundeswehr.
Foto: Gisela Sgier



Wie eine Reanimation anhand einer Wiederbelebungspuppe funktioniert, erfuhren die Schüler an einem Informationsstand der Fachklinik Wangen.
Foto: Gisela Sgier